

## Finaliza la primera etapa de acondicionamiento de los galpones del predio

Escrito por Administrador  
Miércoles, 10 de Abril de 2013 00:00

---

{besps}secretariageneral10042013|width=215|height=161{/besps}

Con motivo del centenario de nuestra ciudad, los arquitectos Gustavo Sbocci y Javier Mc Cormick se ofrecieron a ayudar en el proyecto presidido por el Intendente municipal Juan Carlos Gasparini y la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo. El mismo consta en acondicionar los galpones ubicados en el predio de la estación; uno será destinado a música y danza y el otro a muestras itinerantes, exposiciones, museo y artesanías.

Para la primera etapa, el personal de las cooperativas, a cargo de Erlinda Martuche, trabajó arduamente en la limpieza y desinfección de los galpones para que posteriormente, los bomberos voluntarios realicen el lavado de los mismos. Además, se efectuó el zanjeo para la colocación del sistema trifásico en el cual colaborará la escuela técnica N° 1.